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VERBALE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE AVVOCATI DI NOVARA 

DEL 20.09.2022 

Oggi 20 Settembre 2022 alle ore 14.30 si è riunito il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di 

Novara convocato con e-mail dal Presidente Avv. Giulia Ruggerone. Sono presenti gli Avvo-

cati: Anna Maria Di Marsilio; Davide Occhipinti; Barbara Cocco; Giulia Ruggerone, Elisa-

betta Lombi, Annalisa Lipari, Fabrizio Negri, Luigi Rodini;  

Tommaso Costa che giunge alle 14.55 e che lascia la seduta alle ore 18.10. 

Elena Avondo che giunge alle 15.00. 

Assente giustificato: Andrea Fortina 

Colloquio Praticanti: 

ore 13.30 n.3 compiuta pratica  

ore 15.00 – convocazione iscritto e dominus 

 

1. Iscrizione Praticante Semplice: Dott. omissis; 

2. Iscrizione Avvocato: Dott. omissis; 

3. Iscrizione al Patrocinio: Dott. omissis; 

4. Cancellazione Praticanti: Dott. omissis; omissis; omissis; 

5. Disamina questioni commissione patrocinio a spese dello Stato; 

6. Aggiornamento CPO; 

7. Fissazione tentativo di conciliazione; 

8. Formazione:  

Convegno LA.P.E.C.; 

Aggiornamento POF; 

9. Discussione ed approvazione del regolamento COA; 

10. Varie ed eventuali: 

Comunicazione Fondazione Caccia; 
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************************************ 

 

Si approva il verbale relativo alla seduta del 06.09.2022 di cui viene data lettura e deliberata la 

pubblicazione, opportunamente censurato, sul sito dell’Ordine. 

 

1. Iscrizione Praticante Semplice: Dott. omissis; 

Il Consiglio, vista la documentazione presentata ed udita la relazione del segretario, 

delibera l’iscrizione della Dott.ssa  omissis nel registro dei praticanti semplici tenuto 

da questo Ordine. Si comunichi alla pec del dominus; 

2. Iscrizione Avvocato: Dott. omissis; 

Il Consiglio, vista la documentazione presentata ed udita la relazione del segretario, 

delibera l’iscrizione della Dott.ssa  omissis nell’albo degli Avvocati tenuto da questo 

Ordine. Si comunichi alla pec; 

3. Iscrizione al Patrocinio: Dott. omissis; 

Il Consiglio, vista la documentazione presentata ed udita la relazione del segretario, 

delibera l’iscrizione della Dott.ssa omissis nel registro dei praticanti con Patrocinio 

tenuto da questo Ordine. Si comunichi alla pec. 

4. Cancellazione Praticanti: Dott. omissis; omissis; omissis; 

Il Consiglio, udita la relazione del segretario delibera la chiesta cancellazione dai registri dei 

Praticanti, tenuti da questo Ordine, delle Dott.sse omissis, omissis e omissis a domanda. Si 

comunichi con pec 

5. Disamina questioni commissione patrocinio a spese dello Stato: si discute am-

piamente di una serie di problematiche inerenti la sostituzione del difensore nel pro-

cedimento civile e la necessità o meno di eventuale comunicazione all’Ordine, non-

ché dei profili di rilievo anche deontologico connessi alla figura del difensore che 

assiste le parti ammesse al patrocinio a spese dello stato. 

6. Aggiornamento CPO: non ci sono aggiornamenti; 

7. Fissazione tentativo di conciliazione: 

vista l’istanza pervenuta in data 19/09/2022 viene fissato il tentativo di concilia-

zione per il 04/10/2022 ore 15. 

  Si comunichi; 

8. Formazione:  
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Convegno LA.P.E.C.: vista la richiesta pervenuta, si concede il chiesto patrocinio 

all’evento organizzato a Baveno da La. P.E.C. Sezione di Novara per il giorno 14-15 

ottobre 2022, già accreditato dall’Ordine di Verbania.  

Aggiornamento POF: la Commissione Formazione individuerà quanto prima il 

Giudice per il convegno del 24/10 p.v..  

La consigliera Avondo riferisce in merito all’evento culturale in fase di organizzazione 

sulla figura dell’avvocato nella storia preunitaria e viene delegata per gli ulteriori 

adempimenti.  

9. Discussione ed approvazione del regolamento COA: dopo ampia discussione viene 

approvato il testo allegato ad eccezione dell’art. 8, n. 16 che verrà riformulato in vista 

della seduta del 04/10 p.v. in tempo utile per sottoporre il regolamento nella sua 

interezza all’assemblea già convocata; 

10. Varie ed eventuali: 

Comunicazione Fondazione Caccia: l’avv. Lombi nel disaminare la comunicazione 

inviata dal segretario della Fondazione Caccia, dalla quale emerge la nomina del 

collega Paolo Criscione a membro del consiglio della Fondazione medesima, 

ribadisce l’inopportunità - già fatta presente in sede di invio dei curricula alla 

Fondazione - dell’invio dei curricula inviati dai colleghi di studio dei consiglieri che 

ha dato luogo a tale nomina. 

Null’altro essendoci la seduta viene chiusa alle ore 18.55. 

 

Novara li 20.09.2022 

       

  Il Consigliere Segretario     Il Presidente 

Avv. Anna Maria Di Marsilio     Avv. Giulia Ruggerone 


